
令和３年第１回滝川市議会定例会市政執行方針等に対する質問

質 問 順 位 １ 質 問 者 寄 谷 猛 男 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

１．市政運営の基本的な

考え方

１．新型コロナウイルス対策につ

いて

１．新型コロナウイルスのワクチン接種が始まるが、引き続き新型コ

ロナウイルスの感染拡大防止対策の徹底を市民に呼び掛けるとし

ている。市民はその呼びかけに応え感染予防に必要な情報を集めよ

うとする。市民が知りたいのは感染者の住まいや勤務先ではなく、

感染者の居場所の消毒作業など十分な感染防止対策が徹底され安

全な状態になったのか、感染ルートは解明されているのかなど危険

回避のための情報です。市役所や市立病院で感染者が発生した場合

にはその種の情報が発せられているが、それ以外のところについて

は発せられていない。これはプライバシーに関わるものではないの

で、感染者が発生した場合、その後の対策状況を道に問合せ市民に

情報公開することが感染拡大防止対策の徹底につながるのではな

いのか、考えを伺う。

２．機能的な生活基盤の

充実したまちづくり

１．街路灯の維持管理について １．町内会などが管理する街路灯については、引き続きＬＥＤ化を進

めるとしている。ＬＥＤ化により月々の電気代を抑えることがで

き、維持費を補助している市にとっても負担が軽減される。しかし、

初期投資には大きな予算を必要とし、組織の小さい町内会など体力

のない町内会にとりＬＥＤ化は大きな負担です。ＬＥＤ化の普及率

が75％を超え、残りの多くは財政力の小さな町内会にある街灯では

ないのか。ＬＥＤ化を進めるにあたり補助金の引上げないしは町内

会の実情に応じた支援を必要とする段階に来ている。考えを伺う。
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質 問 順 位 １ 質 問 者 寄 谷 猛 男 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

３．誰もが住みよい安全

安心なまちづくり

１．高齢者の保健事業・介護予防

について

１．「第８期滝川市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画」がスタ

ートし介護人材の確保などを引き続き推進するとしている。少子

化、人口減が進むことで担い手の確保はますます困難になると予想

され、それが大きな課題と思われる。どのように対処するのか見通

しを伺う。市独自の人材育成制度などは検討しているかを伺う。

２．障がい者福祉について １．障がい者が地域において自立した日常生活や社会生活を営むこと

ができるよう障がい福祉サービスなどの提供体制を確保し、各種障

がい福祉施策を円滑に進めるとしている。障がい者自身の高齢化、

障がい者の親の高齢化、地域の結びつきが弱まるなかでサービス提

供体制を確保するための取り組みについて伺う。

３．空き家対策について １．空き家問題解決に向け「滝川市空き家等対策計画」を策定すると

している。空き家の管理者に管理する資力がないなどのため放置さ

れている空き家もあり、管理者の責任において解決するのは事実上

困難な事例もあると思われる。特定空家の除却など最終的な措置は

市が行うことを予定するのか。その場合の財源の確保についてどの

ように考えているのか伺う。

４．教育行政 １．学校教育について １．ＩＣＴ教育については、小中学校における１人１台端末と通信ネ

ットワークの整備がすすめられ、外国語教育についてもコミュニケ

ーション能力・英語力を育成する取り組みの充実化がすすめられて

いる。特別支援教育を受けている子どもたちのＩＣＴ教育、外国語

教育の支援について伺う。
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質 問 順 位 １ 質 問 者 寄 谷 猛 男 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

２．社会教育について １．文化・スポーツ等の活動場所となる各施設、各種事業・イベント

については、感染防止対策を徹底し、活動縮小に繋がらないよう支

援するとしているが、みんくるは換気のため出入口を開放したまま

にしており、太郎吉蔵は暖房設備がないなど、利用団体は活動場所

に苦慮している。文化活動への支援策について伺う。
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